

«Frutigländer», 28.05.2019

Schlangenbrot am Spielgruppenfest



Zum Walderlebnis gehörte auch der gemeinsame Grillplausch.

BILD ZVG

KRATTIGEN «Trip trap, trip trap, wär chunnt de da derhär? Trip trap trip trap im Zwärgeschritt derhär.» So tönte es am Samstag, 18. Mai, im Wald bei Krattigen. Die örtliche Spielgruppe führte ihr jährliches Spielgruppenfest durch und lud Eltern und Kinder zum gemeinsamen Walderlebnis ein. Seit Wochen beschäftigten sich die Kinder in der Spielgruppe mit dem Thema Zwerg. Sie übten das Zwergenglied und den dazu passenden Tanz ein und bastelten Zwerge aus Tannenzapfen. Für diese durften die Spielgruppenkinder und ihre Familien im Wald Zwergenhäuser bauen. Anschliessend wurden bei der Brätelställe «Stecken»-Würste und Schlangenbrot über dem Feuer grilliert. Das Spielfest bot allen einen fröhlichen, geselligen, entspannten und phantasievollen Tag. Traditionell bildete das Bobby-Car-Rennen den Abschluss eines gelungenen Festes.

NICOLE GROSSEN, PRÄSIDENTIN TRÄGERVEREIN SPIELGRUPPE MUCKLAS KRATTIGEN